

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 26.10.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Anliegen der Jugendräte

Frau Baran und Frau Amradir berichten über die Aktivitäten des Gesamtstädtischen Jugendrates.

Frau Heuer merkt an, dass sie die Initiative mit den Hygieneartikeln sehr gut finde. Es gebe auch seitens der Politik das Bestreben, solch ein Vorhaben an den weiterführenden Schulen umzusetzen. Sie gehe davon aus, dass es für die Ausschussmitglieder interessant sei, zu erfahren, wie das Projekt angekommen sei, welche Probleme es gegeben habe und wie gut es angenommen worden sei.